
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS'
MESA DE MOVIMIENTO

1 6460 2022
Recibido.............M....A............Hs.

Ex». N........\.8.9.11.........c.D.
PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, en relación a la
problemática que enfrenta el SAMCO de la ciudad Calchaquí por la falta de
guardias médicas, se sirva informar:
a) Si existe un relevamiento oficial de la situación.
b) Medidas tomadas por parte del Ministerio de Salud para hacer frente
a esta problemática.
c) Intervención y/o articulación local, regional y provincial a los fines de
dar una pronta solución.

FUNDAMENTOS.

Señor Presidente:
La salud pública de Calchaquí volvió a entrar en una crisis siempre

disparada por el mismo tema: las guardias médicas.

Desde hace varias semanas, se registran numerosos reclamos de

vecinos que dieron cuenta de la ausencia de médicos de guardia en el

Hospital "Ricardo Aldao" en medios de comunicación y redes sociales.

Las protestas de quienes deben padecer el sistema público de

salud de la ciudad apuntaron a la "falta de médico de guardia", como así

también a la dificultosa situación de tener que trasladarse a otras

localidades para lograr ser atendidos. "Es un dispensario el Hospital, si

no tenés plata para irte afuera acá te morís", planteó, crudamente, una

mujer.

2022 -AODEHOMENAJE A LOS HÉROES DE MALV.

General López 3055 -(S3000DCO) - Santa Fe -- República Pág. 1
Argentina

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En abril pasado y ante la escandalosa situación padecida por

esta misma problemática, la Dra. Villa brindó una conferencia en la que

prometió hacer cumplir las guardias médicas. "Las guardias son activas,

las 24 horas", dijo la funcionaria en aquel momento, y agregó que "el

profesional tiene la obligación de esta presente en el centro de salud

durante todo su turno". Casi cuatro meses después, parece que nada

cambió.1

Que este espacio ya ha presentado con anterioridad un

proyecto solicitando información respecto a esta problemática (47914),

que denota la importancia y urgencia de la misma, la cual exige una

pronta solución.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente
iniciativa.

1. https ://infovera .com .ar/web/20 22/07/06/crisis-de-la-salud-publica-no-esta-en-agenda-la-

visita-de-la-ministra-martorano-a-calchaqui/
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